



S3.4.Kih Kirchhalde
Stadtpark Kirchhalde
Postulat

Anton Kiwic, Mitglied des Gemeinderates, und 6 Mitunterzeichnende haben am 10. Juni 2010 folgendes Postulat eingereicht:

"Der Stadtrat wird ermuntert, im Rahmen des Rückbaus der Installationen zum Ersatzneubau Ruggacker die Kirchhalde als Stadtpark neu zu gestalten.

Im Rahmen des Baus der Skateranlage sind einige wenige Teile der Kirchhalde umgestaltet worden. Auch wurde der Garten des Ortsmuseums der Öffentlichkeit zugänglich gemacht. Dies kann aus heutiger Sicht als Schritt in die richtige Richtung gesehen werden. Nun gilt es, den Weg konsequent weiter zu gehen. So könnte in diesem Park Wasser wieder eine Rolle spielen. Tische und Bänke mit einer Möglichkeit zum grillieren würden dazu beitragen, dass der Park durch das ganze Bevölkerungsspektrum benutzt wird.

Mit einem kleinen Studienauftrag an mehrere Büros ergäbe sich die Chance, dass in der Kirchhalde etwas Besonderes, das Dietikon auszeichnet, entsteht. Etwas, das dem Wirtschaftsstandort Dietikon mehr Lebensqualität verleiht."

Mitunterzeichnende:

Gullo Angela
Wettler Peter

Peer Catherine
Stucki René

Joss Rosmarie
Steiner Rolf

Wir bringen Ihnen und dem Stadtrat dieses Postulat im Sinne von § 55 der Geschäftsordnung zur Kenntnis.

NAMENS DES GEMEINDERATES


Werner Hogg
Präsident


Daniel Müller
Sekretär

lr 0610_stadtpark kirchhalde.doc

versandt am:

15. Juni 2010